

MaddyMoney : 114,5 millions d'euros levés cette semaine par les startups françaises

Cette semaine dans le MaddyMoney, 14 opérations ont permis aux entreprises innovantes françaises de lever un montant de 114,5 millions d'euros avec un ticket moyen dépassant les 8 millions d'euros. Un montant en hausse par rapport à celui recensé la semaine précédente, pendant laquelle 12 startups avaient récolté 43,5 millions d'euros.

Temps de lecture : minute

18 octobre 2024

Montant

114,5M€

Nombre d'opérations

14

#ASSURTECH

Stoïk

25.0 M€

Alven, Andreessen Horowitz, Munich Re Ventures, Opera Tech Ventures, Anthemis Group, Cyber Integrity Capital, Tokio Marine HCC

#FINTECH

Najar

15.0 M€

13books Capital, Tomcat, business angels

#IT

Gladia

14.7 M€

XAnge, Illuminate Financial, XTX Ventures, Athletico Ventures, Motier Ventures, Roosh Ventures, Soma Capital

#PROPTECH

Pretto

12.2 M€

Serena, Eurazeo, Orange Ventures, Kernel Investissements, Alven, Blackfin Capital Partners

#TRANSPORT / LOGISTIQUE

Otoqi

10.0 M€

CDP Venture Capital SGR, Verve Ventures, Swiss Post Ventures

#DEEPTECH

Constellation Technologies

9.3 M€

Audacia, Bpifrance French Tech Seed

#MARTECH

Xpln.ai

7.0 M€

Ventech, Spring Invest

#GREENTECH

Aerleum

5.5 M€

360 Capital, HTGF, Norrsken VC. All Iron Ventures, Bpifrance, Marble

#ENERGIE

Storio Energy

5.0 M€

Lowercarbon Capital, Kima Ventures, Bpifrance Digital Venture

#RH / MANAGEMENT

Mendo

3.5 M€

Emerge Education, Tomcat, business angels

#GREENTECH

Auxo

3.0 M€

Arkéa Capital, Banque des Territoires

#IT

Edgee

2.6 M€

Serena, VentureFriends, business angels

#ENERGIE

Survoltage

750.0k€

business angels

#RH / MANAGEMENT

Zola

1.0 M€

Provence Business Angels, Le Stud, Myrtus Venture, business angels

Autres actualités financières :

- Revaia, fonds européen de l'investissement dans l'innovation responsable, certifié B Corp, annonce deux nouvelles recrues pour renforcer son équipe et soutenir sa mission aux côtés des entrepreneurs en Europe : Petar Karageorgiev en tant que Senior Associate et Marine Ponchet en tant que Contrôleur Financier. Ces recrutements montrent l'engagement de Revaia à s'entourer de talents aux compétences variées, indispensables pour repérer et accompagner la prochaine génération de start-up technologiques.
- Arrivé en septembre 2023 au poste de Directeur d'Investissement Fintech, Alexis Le Portz, 42 ans, est nommé Partner de Truffle Capital. Entrepreneur reconnu, Alexis cumule une expérience de plus de 17 ans dans l'innovation digitale. En tant que Partner, Alexis Le Portz renforcera l'équipe en place pour développer l'activité Fintech, identifier de nouvelles opportunités d'investissement et accompagner les entreprises en portefeuille.

- Okomera, biotech française spécialisée dans la lutte contre le cancer, annonce l'obtention d'une subvention d'1,5 million d'euros de Bpifrance. En partenariat avec le Centre de Recherche en Cancérologie de Marseille (CRCM) et l'Institut Paoli-Calmettes, ce financement va permettre de soutenir le développement et la standardisation d'une plateforme d'identification de cibles thérapeutiques en oncologie.
- Le Groupe Audacia annonce un chiffre d'affaires à 5,3 millions d'euros, en hausse de 1,1 millions d'euros par rapport à celui du premier semestre 2023. L'activité des nouveaux fonds thématiques ressort à 2 millions d'euros (+16%) portée notamment par le premier closing de 70 millions d'euros du fonds consacré aux technologies quantiques Quantonation 2 et le succès de la deuxième poche d'Obligations Relance. Audacia prévoit une activité dynamique au second semestre 2024 avec notamment le premier closing du fonds Expansion consacré au New Space et l'accélération des levées sur le fonds Quantonation 2. Il ambitionne une collecte proche de 300 millions d'euros en 2024, soit près du triple de celle de 2023 ainsi qu'un CA supérieur à 13 millions d'euros. Comme prévu, Audacia a franchi le seuil des 60 participations sur les fonds Deeptech avec un total à 63 lignes, soit un accroissement de près de 50% par rapport à 2023.
- En février dernier, la société Génération Plume, qui a créé la marque de couches lavables Hamac en 2009, annonçait sa liquidation judiciaire. Les 3 fondatrices de la société dijonnaise Evydence (Ysaure de Malliard, Eloïse Rouy et Wilhelmine de Moulins) ont depuis décidé de s'associer pour racheter la marque en août 2024 afin de continuer à la faire vivre, grandir et lui donner un nouvel élan.
- Hi inov, société francoallemande de capital-innovation, étoffe son équipe avec l'arrivée de Rainer Witzgall en tant qu'Operating Partner sur les questions de cybersécurité et de cyberdéfense. Rainer Witzgall possède plus de 15 ans d'expérience dans la cybersécurité : il est le fondateur et PDG d'adyton Cybersecurity actuellement CRO de

l'éditeur de logiciels de cybersécurité Veridium. Il a auparavant été vice-président exécutif et Chief Revenue Officer (CRO) d'Avira, la principale entreprise allemande du secteur de la sécurité informatique, rachetée par NortonLifeLock.

- Dayuse, spécialiste mondial des expériences hôtelières en journée, accueille MBO+ à son capital pour accélérer son développement international.

Article écrit par Pierre Berthoux